

Lebensretter feiern zehnten Geburtstag

Seit 2009 gibt es beim DRK Fischach die „Helfer vor Ort“-Gruppe

Ersthelfer überbrücken Zeit bis zum Eintreffen des Rettungsdienstes



Seit zehn Jahren sind die „Helfer vor Ort“ des DRK Fischach sehr erfolgreich und segensreich unterwegs. | Bild: Albert Bantle
Wir

VON ALBERT BANTLE

Das Rote Kreuz feiert: Bereits jetzt laufen beim DRK-Ortsverband Fischach die Vorbereitungen für das zehnjährige Bestehen der „Helfer vor Ort Gruppe (HOG)“, auch als First Responder Gruppe bekannt, auf Hochtouren.

Fahrzeugschau und Reanimationstraining

Am Sonntag, 21. Juli, wird sich zum zehnten Geburtstag nicht nur die von Andrea Ulmschneider geleitete HOG, sondern auch der gesamte DRK-Ortsverband Fischach mit einem großen Programm, einer Fahrzeugschau und vielen Angeboten, wie beispielsweise einem von Bereitschaftsärztin Ursula Engesser geleiteten Reanimationstraining, präsentieren.

Fest steigt in der Ortsmitte

Das genaue Programm, so Ulmschneider, werde derzeit in Zusammenarbeit mit dem eigens hierfür gebildeten Festausschuss im Detail zusammengestellt und erarbeitet. Das Programm findet in der Fischbacher Ortsmitte, bei schönem Wetter im Park in der Ortsmitte oder bei schlechterem Wetter in und vor der Pfarrscheuer statt.

Kinderspielecke und Mittagstisch

Auf jeden Fall soll das Programm Jung und Alt ansprechen. Es wird eine Kinderspielecke eingerichtet, der Musikverein Fischbach wird zur Unterhaltung aufspielen und auch ein Mittagstisch aus der Feldküche des Verpflegungszuges des Fischbacher DRK, wird ebenfalls angeboten. Seit der Gründung vor zehn Jahren waren die Helfer vor Ort aus Fischbach und Weiler bereits über 250 Mal im Einsatz, haben geholfen und teilweise auch Leben gerettet.

Geretteter meldet sich regelmäßig

So freut sich Andrea Ulmschneider immer wieder über einen oder zwei jährliche Anrufe eines Mannes, der bei einem Helfer-Vor-Ort-Einsatz in Weiler erfolgreich reanimiert wurde und nun sein „zweites Leben“ genießt. Ulmschneider und ihr Team freuen sich auf das kleine Jubiläumfest.

Weiler an Fischbach angegliedert

Seit 2009 ist beim DRK Fischbach die „First Responder Gruppe“ im Einsatz. Das heißt, wenn jemand einen unter der Nummer 112 tätigt, alarmiert die DRK-Leitstelle die Helfer vor Ort, wenn dadurch die Anfahrtzeit verringert werden kann. Dieser Dienst wird auch im benachbarten Weiler angeboten. Der Königsfelder Ortsteil Weiler ist auf DRK-Ebene dem DRK Ortsverein Fischbach angegliedert.